

Pas d'erreur de Cast'In

Pour accompagner le lancement de l'événement son et lumière de l'été, les organisateurs avaient décidé d'enrichir cette soirée en offrant une première grande scène aux jeunes talents de l'opération Cast'In Mulhouse saison 1 et 2. Une idée qui a séduit d'emblée les partenaires de ce concours de jeunes révélations, le théâtre Poche-Ruelle de Jean-Marie Meshaka, Foo Production et l'association Mulhouse j'y crois que préside Frédéric Marquet.

Encadrant la projection du spectacle son et lumière, présentés par l'incontournable des nuits mulhousiennes, Mario, malgré un temps peu estival, les jeunes artistes venus de la région, mais aussi pour certains de Lorraine, ont offert au public une belle prestation dans différentes formes artistiques, chanson pour la majorité mais aussi danse, humour et performance.

Preuve que si Mulhouse sait si bien se mettre en lumière, elle affiche également de jeunes talents prometteurs tels Maliya Jackson révélation de *The Voice 4* et qui a littéralement mis le feu à la place de la Réunion rendant cette nuit encore plus rouge.



Le public, sens dessus dessous dimanche soir... Photo L'Alsace